

# *La Russie considère l'Égypte comme un partenaire stratégique en Afrique, affirme le ministre Shoïgou*

---



Moscou, 24 août (RHC) Le ministre russe de la Défense, Sergueï Shoïgou, a déclaré que l'Égypte est un partenaire stratégique de la Russie dans le continent africain, avec des approches similaires de sécurité

régionale, de lutte contre le terrorisme et l'extrémisme.

Lors de la septième réunion de la Commission mixte de coopération technique et militaire, à Moscou, Shoïgou a souligné l'importance de "travailler ensemble face aux menaces actuelles, devenues des instruments utiles aux mains des pays occidentaux".

Il a réaffirmé la volonté de son pays de poursuivre une coopération active avec l'Égypte pour renforcer la sécurité et la stabilité au Moyen-Orient et en Afrique du Nord, a indiqué l'agence de presse russe TASS.

Il a expliqué que malgré les contraintes épidémiologiques provoquées par la pandémie de Covid-19, la dynamique des échanges entre Moscou et le Caire reste à un niveau élevé.

L'Égypte est l'un des pays participant au Forum militaire 2021 et aux Jeux militaires internationaux.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/267917-la-russie-considere-legypte-comme-un-partenaire-strategique-en-afrique-affirme-le-ministre-shoigou>



**Radio Habana Cuba**